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ICANN61 | San Juan, Porto Rico 

 

GHISLAIN DE SALINS: As 11:30. Então estamos começando quase na hora. Temos meia 

hora para discutir, e podemos começar agora com a gravação. 

Então dou as boas-vindas, Cathrin, Laureen. Muito bom tê-las 

aqui no GAC. Sabemos que o trabalho que faz o PSWG é muito 

importante. Vocês podem nos dar um conhecimento bem 

especializado sobre esses temas, também sobre o GPDR, mas 

disso vamos falar depois. Vou passar a palavra agora para as 

senhoras. 

 

CATHRIN BAUER BULST: Obrigado Ghislain, obrigado a todos os membros do GAC. Eu sei 

que há um dia lindo lá fora, mas estão todos aqui. Obrigado por 

ter o tempo para nos escutar. Temos algumas informações 

atualizadas que queremos compartilhar com vocês, e com 

certeza que também outros colegas vão chegar em outro 

momento. Queremos respeitar o tempo, queremos também 

tratar esses seis pontos relacionados com as novidades da 

situação com os copresidentes. Como sabem, e sou único 

copresidente que está aqui nesse momento. Nós realizamos 
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uma reunião em Bruxelas, e queremos também dar informação 

sobre essa reunião. Também o que tem a ver com a mitigação 

do uso indevido, os trabalhos feitos, os trabalhos sobre 

habilitação e representação e proxy e privacidade. E vou 

mencionar também o GDPR  e o WHOIS que é um tema que 

apresenta muitos desafios que quremos abordar entre todos. 

 Vamos passar agora ao primeiro ponto. Slide seguinte, por 

favor. Como os senhores sabem, desde que Alice Munyua da 

Comissão da União Africana, que foi a nossa fundadora, deixou 

de prestar serviços nesse grupo, eu sou a única copresidente já a 

algum tempo. Temos que solucionar esta situação. Os senhores 

devem lembrar que na última reunião, compartilhamos os 

critérios de seleção para um copresidente deste grupo de 

segurança pública do GAC. Os senhores apresentaram seus 

comentários e na base dos critérios tratamos de contatar 

voluntários que cumpram esses critérios e Laureen, da comissão 

federal de comércio dos Estados Unidos se postulou. Ela 

participou com o trabalho do GAC, contribuiu de forma 

significativa, representou o GAC também no grupo de trabalho 

da revisão de competência, confiança e eleição dos 

consumidores. Redigiu as recomendações do relatório, que são 

importantes também para as próximas rodadas de novos gTLDs, 

e também lidera rodadas de trabalho de assuntos muito 

complexos sobre o GDPR, e outros assuntos. 
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 Então realmente é um prazer para mim apresenta-la nesse novo 

papel, que ela está realizando já a algum tempo, a título 

informal. Então eu dou as boas-vindas e a recebemos com 

prazer como uma das nossas copresidentes. 

 Obrigado Laureen por se postular. Realmente é um prazer 

contar com a senhora aqui. Também quero falar sobre a nossa 

reunião entre sessões presenciais, trabalhamos com outros 

representantes dos organismos de cumprimento da lei na 

Europa, em Bruxelas, a algumas semanas. Foi uma reunião 

muito bem sucedida, com mais de 60 participantes, incluindo 

especialistas de diferentes estados membros da União Europeia 

e três estados associados, e também da Comissão da União 

Europeia. Fizemos uma análise do impacto do modelo de 

cumprimento provisório que está propondo a ICANN, e o que 

significa isso para os organismos da ordem pública. Sendo que 

não crie um impacto sobre as possibilidades de acesso a 

informação para as suas pesquisas. 

 Também falamos com o grupo sobre os nossos esforos quanto a 

mitigação do uso indevido do DNS e compartilhamos o nosso 

trabalho, o nosso plano de trabalho no PSWG e os nossos 

esforços, nossas iniciativa de difusão e alcance, para que 

aqueles membros que não possam participar de forma 

presencial, possam de qualquer jeito fazer suas contribuições, 
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como para contar com essa ajuda dos diferentes países. E nessa 

reunião se apresentaram muitas boas ideias. 

 Aqui podemos ver os estados reunidos. Em primeiro lugar 

identificamos uma série de necessidades específicas para os 

organismos de cumprimento da lei, e acesso ao WHOIS, e temos 

que ter a certeza de que esse modelo provisório, e depois 

também o modelo permanente, e a nova política esteja em 

consonância com as necessidades da segurança pública e o 

acesso a informação por parte destes organismos. 

 Também atualizamos o nosso plano de trabalho com propostas 

concretas para cooperar melhor com os profissionais da área da 

ordem pública, especialmente para aqueles que não estão no 

âmbito de participação de reuniões da ICANN. 

 Também avançamos com essa atualização e vemos que está o 

plano de trabalho deste grupo de trabalho sobre segurança 

pública que vai apresentar Laureen. 

 

LAUREEN KAPIN: Aqui esta informação está nos documentos que os senhores 

receberam. Por isso eu não dar no detalhe, vou deixar para 

leitura dos senhores. Apenas eu vou dar algumas ideias gerais, o 

traço sobre as próximas atividades. E as áreas de trabalho 

específicas. 
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 Realizamos sessões, debates e muitas reuniões prévias. Falamos 

sobre as capacidades de mitigação, do uso indevido do DNS, e 

dos cyber crimes. Esta é uma prioridade primordial para nós, e 

vemos com prazer que a ICANN conte com várias áreas de 

trabalho, e iniciativas em andamento, que se centram não só na 

reunião de dados sobre o uso indevido do DNS, mas também em 

colocar a disposição da comunidade para contar com essa 

informação. Esperamos que essa informação sira para 

impulsionar politicas e saber onde é que estão os pontos mais 

importantes sobre o uso indevido do DNS, ou dos diferentes 

atores maliciosos, e poder saber como combater esse 

comportamento indevido. 

 A respeito de um tema que também está muito presente na 

ICANN, está o que tem a ver com o WHOIS, o serviço de diretoria 

de registros de próxima geração. Para nós é importante ter 

certeza de que é uma informa chave para a proteção do público 

por parte dos atores privados e dos organismos de 

cumprimento da lei que se encarregam de prever o cyber crime. 

Para nós é muito importante garantir que essa informação seja 

mantida e disponibilizada e que cumpra, claro, com as leis 

aplicáveis. Inclusive com o GDPR. 

 Queremos ter acesso, sempre surge o problema da exatidão dos 

dados, e há obrigações no GDPR em matéria de exatidão dos 

dados disponíveis. 
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 Em terceiro lugar queremos ter certeza de que nós, como grupo 

de trabalho sobre segurança pública, sejamos efetivos e 

resilientes, e por esse motivo, sempre trabalhamos em nossa 

melhora contínua. 

 Recebemos com prazer os seus comentários, especialmente 

estamos tentando de convocar e incorporar pessoas que 

possam assumir e liderar diferentes questões, que são 

prioridades para nós. De forma tal, que nem sempre escutem as 

mesmas pessoas falando dos mesmos assuntos. Nós não somos 

uma comissão neste grupo de trabalho. Precisamos igual ao que 

uma equipe de esportes, precisamos de muitos jogadores no 

banco de reserva. Na reunião de Bruxelas foi muito importante, 

tivemos mais de 60 participantes, e isso demonstra um grande 

interesse e compromisso. Só é necessário agora ver como as 

pessoas podem participar de forma efetiva, além de participar 

destas reuniões que podem levar tempo e dinheiro. 

 E, por último, em quarto lugar, queremos continuar ampliando a 

quantidade de membros deste grupo, e também como a ICANN 

é uma organização multisetorial, queremos ter a certeza de 

levar em conta a difusão ou o alcance. Chegar as diferentes 

partes interessadas da comunidade, para poder falar com 

aqueles com os quais pensam diferentes, chegar a um acordo, a 

posições assim. Essa é uma prioridade para nós também. E, com 

isso, eu termino esse resumo do plano de trabalho do nosso 
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grupo, e também temos documentos muito extensos no 

material que receberam, e com prazer podemos falar sobre 

esses materiais. 

 

CATHRIN BAUER BULST: Obrigado Laureen. Claro que vamos ter na terça feira de manhã 

uma reunião do grupo de trabalho sobre segurança publica. Ali 

vão ter a oportunidade de apresentar seus comentários, mas 

também recebemos os seus comentários através de correio 

eletrônico, de qualquer outra forma. 

 Muito bem, a respeito da mitigação do uso indevido, quero dar 

essa atualização. Senhores, estão acompanhando o trabalho 

realizado sobre como os formatos indevidos do DNS nos 

diferentes grupos de trabalho. Laureen também diz que a 

organização da ICANN está gerando uma ferramenta para 

informar estas situações de uso indevido, a ferramenta se 

chama DAR. Vão poder ser informados problemas de uso 

indevido, e também gerar comentários para avaliar as políticas 

em vigor e sua efetividade. E também para desenhar políticas 

para rodadas futuras, que se encarregam de forma mais efetiva 

deste uso indevido do DNS. 

 A equipe de revisão de confiança, competência e eleição dos 

consumidores se apresentaram recomendações especificas 
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sobre o uso indevido do DNS, e o GAC apresentou seus 

comentários a respeito. 

 Também estão as iniciativas de proteção para o consumidor da 

ICANN. Sobre esse ponto estamos trabalhando com o diretor de 

proteção ao consumidor, para ver oportunidades de continuar 

melhorando as politicas vigentes, e ter segurança quanto a que 

se evite o uso indevido do DNS. E que isso se torne efetivo para 

usuários e consumidores de nomes de domínio, que usam esses 

nomes de domínio. 

 Também queremos fazer um acompanhamento de uma área de 

trabalho específica. O trabalho em andamento sobre o WHOIS e 

o GDPR. Estamos esperando alguns resultados, mas queremos 

centrar nosso trabalho especificamente, e convidamos a 

participar dele no desenho de princípios para a mitigação do 

uso indevido do DNS. 

 Vamos tomar medidas para mitigar esse uso indevido, e temos 

que ver quais são as expectativas quanto a segurança pública. E 

agora então podemos passar a quinta parte da apresentação. 

Informação atualizada sobre serviços de privacidade e proteção. 

Não sei se Peter esta na sala e vai fazer a apresentação. 

 Neste âmbito deveríamos nos centrar na implantação de um 

processo de desenvolvimento de politicas que concluiu no mês 

de janeiro de 2016, essa implementação levou muito tempo, 
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porque por uma parte, no GAC, surgiram preocupações sobre o 

resultado desse PDP. Especialmente no que se refere aos 

serviços de privacidade e representação por parte de entidade 

comerciais. Por exemplo, uma entidade que oferece serviços 

para transações online, poderia se beneficiar como 

consequência desses serviços, ou seu nome deveria estar 

publicamente a disposição. Também existe o acesso aos dados 

por parte dos organismos de cumprimento da lei, como podem 

as forças da ordem pública descobrir quem está por trás desse 

serviço de privacidade e representação. 

 Tudo isso foi analisado no detalhe por uma equipe de 

implementação, e agora estamos nos concentrando em um 

marco de divulgação de informação para que tenham acesso a 

informação, as forças da ordem pública. Podemos implantar um 

procedimento de emergência que permita que as forças da 

ordem possam, em 24 horas, ter acesso a esses dados, porque 

se há um risco de vida, por exemplo, uma necessidade urgente, 

se pode então acessar o nome do registratário que está 

protegido por serviços de privacidade e representação. 

 Isto ainda esta sendo debatido, gera alguma controvérsia, 

vamos ter uma reunião para tratar este assunto. Se 

conseguirmos dar um feche, vamos avançar também. Porque há 

um procedimento preliminar de habilitação em vigor. Se espera 

o lançamento, abertura de um período de comentários públicos, 
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para que todos possam participar e opinar sobre o trabalho da 

equipe encarregada da implementação. 

E, finalmente, no mês de agosto, vai ser anunciado o programa 

antes de que caduquem os acordos provisórios em vigor. Muito 

bem, o nosso tema favorito agora é WHOIS e o GDPR. 

Agradecemos a Ghislain e Manal por sua liderança, porque esse 

é um tema chave para a política pública. Também agradecemos 

a Olga, sua ativa participação nas ultimas teleconferências. Eu 

acho que isso demonstra que o GAC pode apresentar 

comentários com detalhes no transcurso de uma semana, 

depois da publicação de um documento. Estou me referindo ao 

modelo provisório que foi já publicado. 

O GAC conseguiu uma posição comum em um prazo muito 

breve, quando se trata de um tema importante. O GDPR e o 

tema do WHOIS são predominantes na agenda da ICANN para 

esta reunião, e destacamos algumas sessões onde será tratado 

esse tema. Começando amanhã com a sessão intercomunitária. 

Vai ser tratado esse modelo provisional. Esperamos que esse 

tema surja também no fórum público, e temos também outras 

sessões sobre esse tema. Salientamos três em particular. 

Terça feira de manhã nós podemos falar sobre o GDPR depois da 

sessão pública, e da sessão intercomunitária, e vamos poder 

analisar em detalhe os modelos propostas para o cumprimento. 
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Terça feira também está a reunião do GAC com a diretoria da 

iCANN. Ali provavelmente possamos analisar o raciocínio 

detalhado da ICANN, e os comentários apresentados e ver, por 

exemplo, se é necessária maior análise do modelo e documento. 

Convidamos a que participem nessas sessões, para ver quais as 

perspectivas da comunidade sobre esse tema. 

Consideramos, já que esse modelo vai ter que ser 

implementado, consideramos que é importante, fundamental, 

essencial, contribuir com comentários da perspectiva da política 

pública, para ver como se pode ajustar esse modelo provisório 

antes de que se desenvolva um sistema de habilitação 

definitivo. 

Laureen, quer falar? 

 

LAUREEN KAPIN: Não, acho que está bem. 

 

CATHRIN BAUER BULST: Bem, com isso, completamos nossa apresentação. Mas com 

muito prazer recebemos as suas perguntas e comentários nesse 

momento. Se alguém quiser tomar a palavra. 
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GHISLAIN DE SALINS: Muito obrigado Cathrin, Laureen, por esse relatório que nos 

ofereceram. Realmente é uma boa ideia, e nos deu uma boa 

visão do que está fazendo esse grupo de trabalho para a 

segurança pública. 

 Então Laureen, realmente é um prazer que seja copresidente do 

Public Safety Working Group, do PSWG. Acho que a Noruega, 

China, não sei se mais alguém quer falar. Então primeiro 

Noruega, depois a China. Muito obrigado. 

 

NORUEGA: Muito obrigado. Muito obrigado por esse relatório sobre o que 

está fazendo o PSWG. Eu queria falar sobre a importância de 

organizar essas reuniões presenciais sobre segurança pública 

por fora das reuniões da ICANN, porque é muito importante, e 

dá a oportunidade a outras partes a participarem, se 

concentrarem nos temas de segurança pública, que tem relação 

com o DNS. Então muito obrigado pelo esforço que está saindo 

desse grupo. 

 

CHINA: Obrigado Ghislain. Em primeiro lugar queria parabenizar 

Laureen, porque já que agora é uma copresidente desse grupo 

de trabalho, e esperamos realmente ver essa liderança que leva 

consigo em todos os seus processos. 
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 No que se refere ao plano de trabalho do PSWG, vejo que esse 

documento certamente é maravilhoso. Está muito bem 

preparado. É muito bom. E seria bom que se nesse documento 

pudessem incluir o plano das reuniões, porque talvez estejam 

planejando algum workshop, ou reunião entre as reuniões da 

ICANN. Seria bom se tivessem esse plano de reuniões, porque 

então outros membros do GAC poderiam também planejar suas 

viagens, com base nesse cronograma. 

 

LAUREEN KAPIN: Muito obrigado. Nossa reuniões foram um pouco ad hoc. O que 

quero dizer com isso, é que não tivemos um cronograma 

periódico de reuniões presenciais entre as reuniões da ICANN. 

 O que eu acho é que vamos continuar fazendo isso, e vamos 

planejar as reuniões, e publicá-las também para que todos 

possam participar. Acho que a sugestão que acaba de dar sobre 

planejar reuniões mais regulares entre as reuniões da ICANN, é 

uma sugestão excelente. E é claro que vamos considera-la. 

Muito obrigado. 

 

GHISLAIN DE SALINS: Muito obrigado Laureen. Mais algum outro representante quer 

ter a palavra? Fazer comentário sobre o trabalho desse grupo de 

trabalho do PSWG? Bom, muito bem, não há ninguém, então 
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Laureen, Cathrin, não sei se têm algum comentário final. Se não, 

muito obrigado. 


